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TAGESORDNUNG FÜR DEN 06.11.2019  

TOP 1: Formalia  
• Begrüßung  

• Feststellung der Beschlussfähigkeit   

• Abstimmung über das Protokoll vom 23.10.2019 (Ranga) 

  

TOP 2: Gremien  
• Fakultätsrat  

• Fachschaftenkonferenz 

• Prüfungsausschuss 

• Promotionsausschüsse  

• Habiliatationskommission  

 

TOP 3: Förderverein 
 

TOP 4: Sondersitzung 
 

TOP 5: O-Woche 
   

TOP 6: Wahlen 
• Studynight 

  

TOP 7: Absolventenfeier 
• Bugetantrag 

 

TOP 8: Panda 
   

TOP 9: Fachschaftsfahrt 
 

TOP 10: Sonstiges 
• Organisatorisches 

• nächste Sitzung am 20.11.2019 

•  
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TOP 1: FORMALIA  

Die Sitzung wurde um 18:00 Uhr durch Carl eröffnet. Im Verlaufe der Sitzung konnten 20 

Teilnehmer begrüßt werden.  

Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt.  

Es konnten 40 Gäste begrüßt werden, daher gab es eine Vorstellungsrunde. 

Abstimmung zum Protokoll vom 23.10.2019 (Ranga) 

Ja Nein Enthaltungen 

35 0 5 

 

Ergebnis: Das Protokoll wird genehmig. 

TOP 2: GREMIEN  

• Fakultätsrat  

o  Nicht getagt. 

 

• Fachschaftenkonferenz  

o Nicht getagt. 

 

• Prüfungsausschüsse: 

o Nicht getagt. 

 

• Promotionsausschuss:  

o Hat getagt. 

o Es gab nix neues. 

 

• Habilitationskommission: 

o Nicht getagt. 

 

TOP 3: FÖRDERVEREIN  

Tom und Federico laden zur Förderverein Mitgliederversammlung, am 12.11.2019 um 11 Uhr 

im Fachschaftsbüro ein. Der Förderverein hat außerdem, den Budgetantrag für die 

Fachschaftsfahrt im Januar 2020 angenommen.  
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TOP 4: SONDERSITZUNG  

Dominik stellt die Abrechnung zur Sondersitzung am 30.10.2019 vor. Es gehen 40€ zurück 

an die Fachschaft. Außerdem fragt er die Gäste, die auch bei der Sondersitzung waren, nach 

einem Feedback. Das Feedback fällt positiv aus. 

 

TOP 5: O-WOCHE  

Tom und Federico stellen die Abrechnung zur O-Woche vor. Es gibt zwei Abrechnungen da, 

zwei Anträge gestellt wurden. Die erste Abrechnung bezieht sich auf die Fachschafts 

internen Ausgaben, es gehen 26,21€ an die Fachschaft zurück. Bei der zweiten Abrechnung 

handelt es sich um die Ausgaben, die für die Große O-Woche bezahlt wurden. Da 33% der 

Teilnehmer BWL Erstsemester waren, fallen 33% der Ausgaben und Einnahmen auf die 

Fachschaft.  

 

TOP 6: WAHLEN  

Für die Study Night wird ein neues Team gesucht. Dominik stellt die Aufgaben des Teams 

kurz vor. Zu den Aufgaben zählt es die Tutorien für den Abend zu Organisieren. Es stellen 

sich Ceyda, Nina, Dana und Patricia zur Wahl auf. 

 

Ceyda:  

Ja Nein 

36 4 

   

Dana:  

Ja Nein 

37 3 

                                                        

Alle vier haben die Wahl angenommen und sind somit ins Team gewählt. 

 

 

TOP 7: ABSOLVENTENFEIER  

Das Team stellt einen zusätzlichen Budgetantrag, da sich die Anzahl der Absolventen noch 

erhöht hat. 

Der Budgetantrag wurde einstimmig angenommen. 

Die Master vom Studiengang Innopreneurship haben Interesse an der Absolventenfeier 

teilzunehmen, dass Team sieht die Idee positiv. 

 

Nina:  

Ja Nein 

37 3 

Patricia:  

Ja Nein 

35 5 
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TOP 8: PANDA  

Das Panda Team stellt die letzten Details zur Party vor. Es wird auf der PandA Bändchen für 

alle Gäste geben. Außerdem hat sich der Vorsitzt vom Asta sich noch nicht auf die E-Mail 

zurückgemeldet. 

 

TOP 9: FACHSCHAFTSFAHRT  

Der Sport und Freizeitteam stellt die Fachschaftsfahrt vor. Es geht vom 10.01-12.01.2020 

nach Nottuln. Die Hausregeln sind noch unbekannt, werden aber in kürze zur Verfügung 

stehen. Es wird 35 Plätze geben. Für die Gäste macht Jan-Niklas eine Kurzvorstellung, was 

man bei der Fachschaftsfahrt macht.  

 

TOP 10: SONSTIGES  

Die Weihnachtsfeierwird am 27.11 im Asta Keller stattfinden, der Budgetantrag wird auf der 

nächsten Sitzung am 20.11 abgestimmt. 

 

Tom und Federico sprechen den Glühweinverkauf an. Sie wollen in der letzten 

Vorlesungswoche vor Weinachten, den Glühwein verkaufen. Das Meinungsbild fällt positiv 

aus. Es wird angemerkt, dass der Glühwein zu Studenten freundlichen Preisen verkauft 

werden soll. 

 

Es wird die Frage gestellt wer sich dieses Jahr um Adventskalender für die Lehrstühle 

kümmern möchte. Tom und Federico übernehmen die Aufgabe. 

 

Jasper merkt an das es zurzeit die Möglichkeit gibt am Uni Ranking teilzunehmen. 
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ANMERKUNGEN ZUM PROTOKOLL  

An dem in der Fachschaft einzusehenden Originalprotokoll angehängt, befindet sich 

die Anwesenheitsliste der Fachschafter im Original. 

 

Dieses Protokoll bedarf zur Erlangung der Gültigkeit der Genehmigung durch die 

nächste Fachschaftssitzung. Die nächste Fachschaftsitzung findet am 20.11.2019 um 

18:15 Uhr statt. 

 

 

Protokollant: Jonathan Lodde     Sitzungsleitung: Carl Philipp Schürmann 

Duisburg, den 20.11.2019      Duisburg, den 20.11.2019 

 

 

Unterschrift         Unterschrift 
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